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Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre 

Schriftliche Anfrage wie folgt:   

 

1. Wie viele Verkehrsunfälle wurden in Berlin im 

Jahr 2014 von der Polizei registriert (Gesamtzahl sowie 

jeweils für die Direktionen 1 bis 6)? 

 

Zu 1.: Die Polizei Berlin hat 2014 132.718 Verkehrs-

unfälle registriert: 
 

Direktion 1         20.673 

Direktion 2         25.369 

Direktion 3         18.931 

Direktion 4         23.688 

Direktion 5         21.741 

Direktion 6         22.316 

Berlin                  132.718 

 

 

2. Wie viele Unfallfluchten wurden in Berlin im Jahr 

2014 von der Polizei registriert (Gesamtzahl sowie je-

weils für die Direktionen 1 bis 6)? 

 

Zu 2.: Die Polizei Berlin hat 2014 29.203 Fälle von 

unerlaubtem Entfernen vom Unfallort registriert: 
 

Direktion 1         4.772 

Direktion 2        5.417 

Direktion 3         3.680 

Direktion 4         5.562 

Direktion 5         4.654 

Direktion 6         5.118 

Berlin                  29.203 

 

 

3. Wie viele der unter 2. aufgelisteten Unfallfluchten 

wurden von der Polizei im Jahr 2014 aufgeklärt (Gesamt-

zahl sowie jeweils für die Direktionen 1 bis 6)? 

Zu 3.: Von den unter 2. aufgelisteten Fällen von uner-

laubtem Entfernen vom Unfallort hat die Polizei 2014 

insgesamt 12.352 Fälle aufgeklärt: 
 

Direktion 1         1.842 

Direktion 2         2.327 

Direktion 3         1.517 

Direktion 4         2.774 

Direktion 5         1.824 

Direktion 6         2.062 

Berlin                   2.352  (da-

von 6 x Sachbearbeitung durch das Landeskriminalamt) 

 

Es wird darauf hingewiesen, dass in zahlreichen Fäl-

len das polizeiliche Ermittlungsverfahren noch betrieben 

wird. 
 

 

Berlin, den 22. April 2015 

 

 

In Vertretung 

 

Bernd Krömer 

Senatsverwaltung für Inneres und Sport 

 

 

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 30. Apr. 2015) 


